



令和3年 10月号 (令和3年 9月 30日発行)



土手のコスモスがきれいに咲き始めました

こんにちは。放課後志木っ子タイムむねよんです。

宗四小の秋の風物詩、新河岸川土手のコスモスが色とりどりに咲いています。大小さまざま、おしゃれな模様が入っている花もあり、人も花もあり、みんな違ってみんないいなと思わせてくれます。植栽してくださった地域の有志の方々に感謝しながら、秋の花見を楽しみたいと思います。



季節の変わり目で、体調管理が難しいこの頃です。「よく食べ、よく眠る」基本となる大事なことを行って、大人も子どもも健やかに、穏やかに過ごしていきますように。



お知らせ

- ◆ 放課後志木っ子タイムをご利用の際は、登録が必要です
受付日 月～金曜日(土曜日は受付しておりません)
- ◆ 学童保育の欠席連絡、志木っ子参加予約の取り消し連絡をお忘れなく
メールでも連絡を承っております。
- ◆ 10月から2月まで、放課後志木っ子タイムは午後4時30分に終了します
ご利用時間やお迎えの時間等、お間違えのないようにお願いします。

- ❖ 放課後志木っ子タイムから重要な情報を発信することがあります。今までメールが届いていない方、アドレスの変更があった方はお知らせください。
- ❖ 学校の行事に関する質問等は、学校に直接お尋ねください。
- ❖ 市ホームページを随時閲覧いただくようお願いします。

放課後志木っ子タイム(放課後子ども教室)は
現在通常開所を行っておりません

放課後子ども教室にご登録されているたくさんのご家庭の皆様におかれましては、長期にわたる参加の自粛についてご理解とご協力をいただき、お礼を申し上げます。

引き続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、放課後子ども教室については今後参加予定の児童は、予定されていた日程も可能な限り参加を見合わせるなどの対応のご協力をお願いします。

【放課後子ども教室参加見合わせの協力要請内容】

- 可能な限りの予定されていた日程
- 4年生以上の児童
- きょうだいのいる児童
- 保護者のテレワーク勤務も含め、在宅の場合 等

- ◆ 受け入れの例外として、「保護者が就労しており、児童が一人で過ごすことができない場合」「やむを得ない事情がある場合」に限り、参加申込書の提出によって受付をしています。保護者の方が、直接当施設までお申込みください。

11月分の締切りは 10/20(水)

- ◆ 志木っ子・学童において陽性者が発生した場合は、一定期間、臨時休室措置を講じる場合もありますので、ご了承ください。

- ◆ 学童・志木っ子に来ている方で、児童、同居のご家族が PCR 検査を受けた(医師や保健所の指示のもとで)場合は、速やかにお知らせください。また、結果が判明するまではお休みしてください。

月～金曜日／048-487-6839(むねよん固定電話)へ

土・日・祝日／080-1380-0296(むねよん携帯電話)へ

※不在時は留守番電話にメッセージを入れてください。

10月の予定

- ※ 放課後志木っ子タイムは、事前に申込みした日のみ、ご利用できます。
- ※ 土・日・祝日の放課後志木っ子タイムはお休みです。
- ※ 学校の予定は宗四小 darüberで確認をしてください。

月	火	水	木	金	土
				1 2学童のみ	
10/18(月)学校振替休業日 開所時間／午前8時～午後4時30分 ★午後4時30分以降は学童のみ ★利用時間に合わせた持ち物をお持ちください。					
4	5	6	7	8 9学童のみ	
放課後学習教室					
11	12	13	14	15 16 学童のみ	
放課後学習教室					
18	19	20	21	22 23 学童のみ	
学校公開振替 休業日		11月志木っ子 申し込み締切			
25	26	27	28	29 30 学童のみ	
放課後学習教室					

二十四節気をおぼえてみよう！

○寒露(かんろ)〈10月8日頃～10月22日頃〉

ひんやり澄み切った空気、秋晴れの空のころ。日ごとに寒さの増すころ。

○霜降(そうこう)〈10月23日頃～11月6日頃〉

霜が降り始めるころ。紅葉の季節。



★学童保育クラブ在籍の方へ <令和4年度学童保育クラブの申請について>

令和4年度4月から学童に入所を希望される方は、配布済みの書類にて内容をご確認の上、申請をお願いします。新規申込の方は市ホームページをご確認ください。

【受付期間】 令和3年10月1日(金)～10月15日(金)

午後1時～午後7時 ※土日は受付を行いません。

9月の学童・志木っ子の様子

デルタ株による感染拡大が懸念された2学期のスタートは、とても緊張感のあるものでした。子どもたちはもう十分がんばっているので、スタッフ一同、マスクの中は笑顔、そして直接伝わる「声」にも優しさを…と心がけて過ごしました。しかし、一番の励ましをもらったのは私たちスタッフの方です。下校する子どもたちから「さようなら」「また志木っ子で遊びたいね」などなど、たくさん声を掛けてもらいました。保護者の皆様からは、緊急事態宣言下での家庭保育、利用自粛のご協力、温かいことばをいただきまして、心から感謝しております。いつかまた志木っ子が子どもたちのための居場所になるようにしたいものだと気持ちを新たにした9月でした。



学習タイムも距離をとっています



わかりづらいかもしれません…テーマは「たき火」(だそうです)。小枝やどんぐりでデコレーション♪

子どもたちは学校のルールに準じて過ごしていました。接触を避けるため遊びの制限がありましたが、これを機に虫捕り名人になる子、初めてなわ跳びができるようになった子などなど、このような中でもそれぞれの成長がありました。

引き続き感染予防対策を十分に行っていきます。「Withコロナ」と言われますが、今後も正しい情報に気を付けながら過ごしていきたいと思います。

保護者の方へ

- ◆ 放課後に関するご質問は、学校ではなく当施設まで直接お問い合わせください。
- ◆ 夜間(午後5時以降)及び土・日・祝日は防犯のため学校の西門は閉鎖されています。敷地内への立ち入り、および新河岸川土手方面への通り抜けはご遠慮ください。
- ◆ お迎えの際は周囲の安全に気を付け、事故のないように十分注意してください。
- ◆ 活動中の写真をホームページ・通信等に掲載することがあります。掲載に同意されない方はあらかじめお知らせください。

